
様式第1号(第5条関係) 

 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  平成２６年度第３回久喜市内下集会所運営委員会 

開 催 年 月 日  平成２７年３月１１日（水） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  １５：３０～１６：０８ 

開 催 場 所  久喜市内下集会所 

議 長 氏 名  山﨑 一司 

出 席 委 員 (者) 氏 名 
川島孝、諏訪晴美、諏訪りき、高橋達也、村田文雄 

諸橋美津子、山﨑一司、結城伸子 

欠 席 委 員 (者) 氏 名   坂本國藏、関根好夫、渡辺雪路 

説 明 者 の 職 氏 名 

参事兼生涯学習課長 中山浩 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室担当主査 増山勝治 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

教育長 柿沼光夫 

教育部長 田中利和 

参事兼生涯学習課長 中山浩 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢  

教育委員会鷲宮分室担当主査 増山勝治 

会 議 次 第 

第３回久喜市内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 あいさつ 

 3 議事  

（1） 平成２６年度後期事業報告について 

（2） 平成２７年度事業計画（案）について 

（3） その他 

4 閉会 

配 布 資 料 

・会議次第 

・平成２６年度後期内下集会所事業報告 

・平成２７年度内下集会所事業計画(案) 

会議の公開又は非公開 公開 

傍 聴 人 数  ０人 



様式第2号(第5条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

事務局（大野） 

 皆さん、こんにちは。本日は、お忙しい中内下集会所運営委員会

にご出席いただきましてありがとうございます。只今から、第３

回内下集会所運営委員会を開会いたします。 

まず、山﨑運営委員長よりごあいさつをいただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

山﨑委員長 

皆様、こんにちは。集会所事業の今年度事業の総括ということで

ございます。今年１年を考えて見ますと久喜市が合併して５年とい

うことです。最初の会議等から交流事業ということが大きなテーマ

になっておりまして、なかなか実践まで行かなかったのですけども

運営委員さん方の視察研修という形で何回か前から交流させていた

だいているという実態であります。今年度は、クリスマス会という

ことで野久喜の方々と交流会が持てました。もうひとつ野原園芸さ

んを会場にしましての寄せ植え教室ということで徐々に交流という

事業も進められているなと感じがするわけでございます。考えて見

ますと距離的には本当にいくらも離れていないのですけども交流も

なかなか細かくまで参りませんけども、今後ともこういう事業につ

きまして、交流ということを頭から離していけないということを私

自身が感じているところでございます。 

今まで体験したことがない事業等で関わっていただくということ

でございますけども今申し上げたとおり、ふたつしかない集会所で

ございます。ぜひ、お互いに協力し合い、交流事業が更に深められ

るということについて進めていただければありがたいと思います。

 今日、また交流事業の報告をいただけるかと思いますがぜひ前向

きな姿勢で取り組みされるとありがたいと思います。最初のあいさ

つの中で盛り込むことになってしまい恐縮でございますけども、ど

うぞ宜しくお願い申し上げます。 

事務局（大野） 
続きまして、久喜市教育委員会柿沼教育長よりごあいさつを申し

上げます。 

柿沼教育長 

 運営委員の皆様方には、第３回運営委員会にご出席いただきあり

がとうございます。今日3月11日は、東日本大震災から4年経ったわ

けでありますが先程午後2時46分に私も黙とうをさせていただきま

した。未曾有の大災害ということで、学校でも防災教育を改めて見

直す。あるいは、東日本大震災のことを忘れない。その取組みもそ

れぞれの学校でやっているわけです。いろいろと報道等を見てもま

だ復興が道半ばと思います。一刻も早い復興を願うわけでありま

す。 

今日は内下集会所の平成26年度事業報告と平成27年度事業計画で

あります。先程、山﨑委員長さんからもお話がありましたけども12

月20日のクリスマス会にも私も参加をさせていただきました。野久

喜集会所の交流事業ということで、学校も砂原小学校さんと太田小

学校ということで、子どもたちも違う学校から来て一緒に交流して

いると暖かい雰囲気の中で英会話の活動やそば作りなど、これも地

域の皆様方のお力添えがあってのことかと思います。 

野久喜集会所の運営委員会でもこの話が出て、運営委員さん同士

の交流が深められたらいいなというお話もありました。ぜひ、そう

いう方向で私共も進めて参りたいと考えております。 



今年１年、大変、運営委員さんの皆様にはお世話になりましたこ

とに感謝申し上げまして、簡単ではございますがあいさつとさせて

いただきます。宜しくお願い申し上げます。 

事務局（大野） 

それでは、資料の確認をさせていただきます。資料としまし

て、本日の次第が最初にありますホチキス止めの資料でございま

す。後ろ側が事業報告と事業計画（案）でございます。 

追加としまして、野久喜・内下集会所交流事業実施結果につい

て、Ａ４版1枚でございます。 

また、広報「埼葛人権教育」第16号を配布させていただきまし

た。後ほどご一読いただければ幸いでございます。 

これより議事に入りたいと思います。議事の進行につきまして

は山﨑委員長にお願いいたします。 

山﨑委員長 

それでは、議長を務めさせていただきます。進行する前に議事録

を作成する関係で議事録署名委員を順次お願いしておるわけでござ

いますが予定しておりました関根好夫委員さんが欠席でございます

ので名簿順に高橋達也委員さんにお願いしたいと思います。どうぞ

宜しくお願いいたします。 

それでは議事につきましては、(1)、(2)、(3)と用意されている

わけでございます。まず、議題（1）平成26年度後期事業報告につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

事務局（増山） 〔平成26年度後期事業報告について、資料に基づき説明〕 

山﨑委員長 

成人対象の事業と交流事業とふたつについて、事務局より説明を

いただきました。これらにつきまして、何かご質問等がございま

すか。 

ご質問がなければ、実施したことにつきましてご意見等ございま

したら宜しくお願いします。 

山﨑委員長 
野久喜さんの方でも、参加いただいたわけでありますが、何かク

リスマス会について何かお話がございましたか。 

事務局（大野） 

それでは、資料の野久喜・内下集会所交流事業実施結果について

でございます。この資料につきましては、野久喜集会所で作成し

たものでございます。内下集会所の参加者数も入っておりますの

で今回追加で配布させていただきました。 

〔野久喜・内下集会所交流事業実施結果について、資料に基づき

説明〕 

山﨑委員長 子供さん方は、野久喜集会所に集合してから来られたのですか。 

中山参事 

そうです。委員さんと事務局で歩いてこちらの方に引率しまし

た。 

先程、集会所の交流事業のクリスマス会につきまして、事業報告

の参加人数が83名となっております。野久喜集会所で作成した資

料が子供と大人の参加者数で作製されておりまして合計すると80

名となっております。あとで精査し正しい数字で修正させていた

だきます。 

山﨑委員長 

クリスマス会のあと野原園芸さんでの寄せ植え教室について、私

は途中で退席してしまったのですが川島委員さんは最後までおり

ましたか。 

川島委員 

おりました。切れ目なくおいでになり、揃って講義がありまし

た。皆さん、日頃から関心のある方がみえている様でとても貴重

な事業だと思いました。 

中山参事 
当初の予定ですと2時間ぐらいかかるかなと予想はしていたので

すけれども、実際は1時間30分、かかるかかからないかという感じ



で出来上がりました。それから、寄せ植えに使う草花についても

野原さんにいろいろ吟味していただきまして、長く咲くようなも

のということで、春先4月・5月まで咲くものをいくつか入れてい

ただきましてまだ咲いているのかなと思っております。 

参加した方からは、また、こういうものをやって欲しいという意

見もありました。野原さんにまたお願いできますかとお話したと

ころ、気持ちよくご理解いただきました。ただ、季節柄、4月・5

月は一番忙しい時期なので、4月・5月を除いて時期であれば可能

ですとのお話をいただきました。 

山﨑委員長 その他、ご質問ご意見がございますか。 

川島委員 

クリスマス会は、私達は中に入れないくらい一杯の方が入ってお

りまして、子供さんが来ると親御さんがついてきて、とてもにぎ

やかで楽しそうで大変良かったと思います。 

山﨑委員長 校長先生、子供の反忚は如何でしたか。 

高橋委員 
その場で話をすると楽しかったとか、おいしかったとか言う声は

聞かれました。 

諏訪副委員長 
太田小学校の子供たちが来てくれたおかげで、余計にぎやかにな

りました。 

山﨑委員長 

事業報告につきましてはよろしいですか。ご了解いただきまして

ありがとうございます。続きまして、（2）平成27年度事業計画

（案）について、事務局から説明をお願いいたします。 

事務局（増山） 〔（2）平成27年度事業計画（案）について、資料に基づき説明〕 

山﨑委員長 
ただ今事務局から、平成27年度事業計画（案）ついて説明をいた

だきましたが、ご質問がありましたらお願いいたします。 

山﨑委員長 
高橋委員さん、事業を推進するためには参加者の募集に関して何

か配慮して欲しいということはありませんか。 

高橋委員 

参加者の募集に関して、名簿を見ますと前年度参加している子が

参加するということがあります。また、低学年の子が多いようで

す。高学年の子はやや少ないかなという気がします。夏休みの学習

会などは、高学年になると習い事がある等で参加者が少ない傾向に

あります。募集のチラシを配布しますとわりと多くの子が参加して

いると思います。内容的にはドリルなど学年にあったものを配慮し

ていただき、工作も誰もが出来るようなものを選ぶなど配慮してい

ただいています。 

山﨑委員長 事務局で、皆さんにお願いしたいことはありませんか。 

事務局（増山） 
 参加者の範囲を広げたいということがありますが会場の関係で難

しいです。 

山﨑委員長  ＰＴＡさんの何かございませんか。 

結城委員 現状維持でよいと思います。 

山﨑委員長 そば打ちの関係は 

高橋委員 そば打ちの人数が少ないような気がしました。 

中山参事 

初めての交流事業でしたので野久喜の運営委員さんもお手伝い

しますとのことでしたが、内々の話では大丈夫ということであり

ました。野久喜でもそば打ちの事業を実施していますのでうまく

調整できれば良いと思います。 



田中教育部長 野久喜は小屋の中で茹でていますがこちらは外になります。 

中山参事 流しがあると楽だと思います。 

田中教育部長 

交流の話で、野久喜で委員長さんをお誘いしている事業がいく

つかあるのですけども、交流の中で運営委員さん全部を案内する

とか検討してみたいという声がありました。こちらは子供対象の

クリスマス会でおそばとかお饅頭をやっていますけども、向こう

はそば会ということでカラオケをやったりして、高齢者の人達が

対象の事業をやっております。ひとつの候補として、あんまり決

まりきった研修みたいではなくて、自由に会話が出来るような場

にしてもらうのもひとつかなあということでこれから担当が検討

するのですけども、委員長の方で皆さんにそういう声賭けがあれ

ば良いのではないですかという話になれば計画をしやすくなりま

す。 

山﨑委員長 

初めての事業というのは、先が見えないからちょっと戸惑うこ

ともあります。やってみると良かったと結果的には出てくるので

すけれども始める前はなんとなく尻込みする所もあります。これ

は誰でも同じです。ですから、出来るものからということで計画

案に入っていなくても、出来るものがあれば声をかけるだけでも

良いと、あるいは5名ぐらいでも参加を如何ですかということでも

良いのではないかという気がします。お手伝いをしあう事も大き

な交流になると思います。皆様方にもその辺をご理解いただい

て、出来る範囲のことなら良いですよとご意見がいただければ進

めていただくということで如何でしょうか。 

山﨑委員長 

事務局に皆さんのご意見を頭においていただき声をかけていた

だいて、協力を依頼されれば皆さん動いていただけると思います

のでぜひお願いしたいと思います。大人の交流もありますが子供

の交流も進めなくてはいけないと思いますので宜しくお願いしま

す。 

山﨑委員長 
平成27年度事業計画（案）については、ご理解いただいてご協

力をお願いしたいと思いますので宜しくお願い申し上げます。 

山﨑委員長 それでは、(3)その他について、事務局で何かありますか。 

事務局（大野）  特にございません 

山﨑委員長 

 予定されました議事についてご協力をいただき、発展的なご意見

もあったわけでありますが来年度へ向けて、より前進的な考え方で

の事業の取組みができればと思うわけであります。 

ご協力ありがとうございました。 

事務局（大野）  それでは、閉会のごあいさつを諏訪副委員長よりお願いします。 

諏訪副委員長  本日は大変お忙しい中、どうもありがとうございました。 

 会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 平成２７年３月１９日   

    委 員 長  山 﨑 一 司   

    署名委員  高 橋 達 也   

 

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


